

Un petit tour autour de Lindre

L'association les Amis du Saulnois et de son patrimoine se propose de faire découvrir le patrimoine historique et naturel des villages à l'entour du grand étang de Lindre. Après avoir visité Lindre-Haute, Zommange et Guermange en mars dernier, ce sera au tour de Lindre-Basse, Tarquimpol et Assenoncourt d'être prospectés ce samedi 18 avril, sous la conduite de Roger Richard, président de l'association.

Le domaine de Lindre gère un territoire d'une biodiversité exceptionnelle : le site est classé mondialement (Ramsar zones humides) et c'est le siège du plus grand centre piscicole naturel de France. Sur la presqu'île de Tarquimpol se trouvent les vestiges de l'antique cité gallo-romaine de Decempagi, à mi-chemin sur la voie romaine entre Metz et Sarrebourg.

Si le temps est favorable, la maison du Pays des Étangs permettra d'évoquer également la richesse ornithologique des lieux. Quant à Assenoncourt, c'est un village typique du secteur où la ruralité et les traditions, notamment le patois du Pays de la Seille, sont encore bien vivantes. Cette visite commentée, gratuite, est ouverte à tous. Les déplacements entre les différents villages se feront en voitures particulières.

Rendez-vous ce samedi 18 avril à 14 h 30, à la porte des Salines royales de Dieuze.